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#747 Свободная тема. Ответы на вопросы в прямом эфире. Ирина Подзорова

Кассиопея. 
 
4 января 2025 года.
 
Участники конференции:
Ирина  Подзорова  –  контактёр  с  внеземными  цивилизациями,  с

тонкоматериальными цивилизациями и с Духовным миром;
Максим  Русан  –  руководитель  Проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
МидгасКаус  –  представитель  планеты  Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни.
ЛиШиони – представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и его

взаимодействиям с материальным миром;
 
00:00 Начало видео.
 
00:01 Приветствие и представление участников.
Ирина: Здравствуйте,  дорогие  друзья.  Всем  добрый  день!  Меня  зовут  Ирина

Подзорова. Я являюсь контактёром с внеземными и тонкоматериальными цивилизациями,
с Духовным миром.

Приветствую всех вас уже в новом 2025 году. Ещё раз поздравляю вас. Сегодня у
нас  первый  прямой  эфир  в  новом  году.  Мы  решили  посвятить  его  ответам  на  ваши
вопросы.

Я  пригласила  на  этот  прямой  эфир  наших  кураторов.  Здесь  присутствуют
ЛиШиони и МидгасКаус. Они тоже вас приветствуют, поздравляют с Новым годом. Если
у вас есть вопросы к нам, вы можете писать. Если вопросы к ним, можете писать, что это
вопросы к ним.

У нас будет свободная тема. Вы можете спрашивать о Проекте, о нас, о чём хотите.
 
01:11 Болезни плазмоидов. Занятия плазмоидов в свободное время.
Максим: Ирина, Денис спрашивает:  «Есть ли у плазмоидов болезни,  и чем они

занимаются в свободное время?»
Ирина: Вопрос к кому?
Максим: К плазмоидным цивилизациям. Есть ли у плазмоидов болезни?
Ирина: У  плазмоидов  есть  дисфункция.  Бывает  нарушение  функции

тонкоматериального тела,  что на земной язык может быть переведено как болезненное
состояние. Это бывает у тех плазмоидов, которые понизили свои вибрации, и от этого
нарушилось течение энергии в их эфирных телах.

Максим: Спрашивают: «Чем занимаются плазмоиды в свободное время?» Как у
плазмоидов идёт время?

Ирина: Существует  много  типов  плазмоидов.  Бывают  космические,  земные
плазмоиды. Среди земных плазмоидов тоже есть множество типов. Это Духи - плазмоиды
стихий, мест природы, погоды, творцы Душ.

В свободное время (это разумные Духи) они занимаются своим хобби. Многие из
них  в  это  время  пытаются  установить  контакт  с  людьми,  с  существами,  которые
воплощены на третьем уровне плотности. Если брать шире, то с гуманоидами.

https://www.youtube.com/hashtag/744
https://www.youtube.com/live/oQKXHg-gVKU


 
02:44 О бесконечности физической Вселенной.
Максим: Хороший вопрос (читает из чата). Можно ли узнать размеры физической

Вселенной у представителей Духовного мира?
Ирина: В Духовном мире есть информация о размерах физической Вселенной. Но

в понимании человека физическая Вселенная бесконечна, потому что невозможно дойти,
долететь до её конца. При попытке это сделать перемещающееся физическое тело будет
двигаться по кругу (показывает,  когда вокруг Земного шара едешь в одну сторону или
летишь, то получается по кругу).

Также  Вселенная.  Это  трёхмерный шар.  ЛиШиони  и  Мид  показывают,  что  все
галактики расположены в сфере. Невозможно до конца долететь.  Будешь всё время по
кругу летать. Поэтому говорят, что космическое пространство бесконечно. Не выйдешь из
него на корабле.

 
04:19 ЛиШиони о суккубах и инкубах. Половые контакты и обмен энергиями

между плазмоидами и людьми.
Максим: Вот вопрос. Суккубы и инкубы – это низковибрационные плазмоиды?
Ирина: ЛиШиони  у  нас  специалист  по  астральному  миру  и  изучению

тонкоматериальных плазмоидных цивилизаций.  Он говорит:  «Эти термины обозначают
тех плазмоидных существ, плазмоидные цивилизации, представители которых вступают в
половой контакт с гуманоидами».

(ЛиШиони)  Они бывают разные  по вибрациям.  По  наблюдениям Межзвёздного
Союза больше 60% таких плазмоидов имеют средний уровень. С 12-го по 15-й, условно,
если мы говорим о духовном уровне. Плазмоиды среднего уровня. Бывают ниже, бывают
выше. Бывает 9-й, 10-й.

Максим: Это тонкоматериальные существа?
Ирина (ЛиШиони):  Это не  уровень  плотности,  а  духовный.  Уровень  плотности

может быть любой.
Максим: Понятно.  Суккубы  и  инкубы  могут  быть  духовными,  не

тонкоматериальными?
Ирина (ЛиШиони): Могут, но это бывает реже. Когда Дух уходит из воплощения,

у него очень часто теряется желание вступать в половые контакты из-за потери инстинкта
самосохранения. А у плазмоидов это желание может сохраняться, потому что часто у них
есть стремление к обмену энергиями.

Для них ощущения, которые возникают у человека при половом контакте, это вид
энергии. Вид энергообмена. Со своей точки зрения ничего плохого они не делают - просто
обмениваются энергией. Для человека результаты обмена энергией, последствия такого
контакта будут зависеть,  во-первых, от духовного уровня плазмоида, какой он: низкий,
средний или высокий. И, во-вторых, немаловажное значение имеет тип плазмоида, потому
что они все разные. У них по-разному устроено тонкое тело. Бывают легко совместимыми
с человеческой энергетикой, а бывают очень сильно отличающиеся. И даже несмотря на
высокий духовный уровень, человеку может быть сложно принять их эфирные энергии.
Несовместимость.

(Ирина) МидгасКаус подсказывает.
(МидгасКаус) Как бывает несовместимость крови у людей. Разные белки в крови,

из-за чего возникают болезни при переливании.
Кровь  –  это  тоже энергия.  Среди плазмоидов  бывают те,  которые,  несмотря  на

высокую  духовность,  могут  обладать  эфирными  энергиями,  плохо  совместимыми  с
эфирными  энергиями  человека.  От  этого  и  человек,  и  плазмоид  могут  впасть  в
болезненное состояние,  заболеть.  Даже несмотря на высокую духовность.  Если плохая
энергетическая совместимость. Не духовная, а энергетическая.

Максим: А можно ли эту связь использовать в личных интересах? Допустим, ты -



мне, я - тебе. То есть ты мне - исполнение желаний, а я тебе разрешаю заниматься со мной
интимом.

Ирина: Улыбаются.
А что понимать под исполнением желаний? У плазмоидов есть свои возможности.

И смотря какое желание.
Максим: Желание: «Хочу много денег».
Ирина: А где он их возьмёт?
Максим: Не знаю. Какие-нибудь обстоятельства сложит в жизни так, чтобы было

много денег.
Ирина  (МидгасКаус):  Он может проанализировать,  исследовать связь человека с

финансовым эгрегором. Посмотреть на астральном уровне, что мешает приобрести много
денег. Подсказать человеку, куда идти.

(Ирина) Показывает, как просмотр вариантов, чем ему заниматься. Это будет как
подсказка.

(МидгасКаус)  С финансовым эгрегором у человека свои отношения. Если у него
есть  блоки  в  отношении  финансов,  нет  понимания,  как  перенаправлять  финансовые
потоки на то, чтобы они увеличивали сами себя, в таком случае у него не будет много
денег. Даже если ему создать эти обстоятельства, он не сможет их принять или удержать.
Бывает, могут принять, но удержать не могут.

Максим: Я понял.
Ирина: ЛиШиони говорит.
(ЛиШиони)  Вопрос:  «Что  можно  просить  у  плазмоидов  взамен  своей  половой

энергии?»
Максим: Да.
Ирина: (ЛиШиони) При обмене энергиями: человек отдаёт энергию, и у плазмоида

есть  жизненная  энергия.  Как  у  вас  людей  есть  жизненная  сила.  И  у  плазмоидов  есть
жизненная сила, как мы уже говорили, эфирная энергия. При контакте люди ему отдадут
свою жизненную энергию. А в качестве обмена получают его жизненную энергию.

Какая  она,  зависит  от  его  духовного  уровня,  характера  и  настроения,  от  типа
эфирного  тела.  Если  будет  высокодуховное  и  совместимое  с  человеком  плазмоидное
существо, то человек в результате такого контакта получит заряд положительной энергии,
силы, бодрости, вдохновения, радости.

(Ирина) Показывает энергии, которые будут помогать работать, в жизни, создавать
новые идеи, оздоравливать человека, исцелять.

(ЛиШиони)  Если  низкодуховный,  низковибрационный  плазмоид,  который
находится на низком духовном уровне, ниже, чем у человека (он может общаться с тем,
кто ниже по его духовному уровню), по разным обстоятельствам может выйти на контакт
именно с ним.

Если  это  высокодуховный,  но  несовместимый  с  человеком  плазмоид,  то
последствия полового контакта с ним могут привести к тому, что у человека будет такой
обмен энергиями, которые есть у плазмоида. Например, если у плазмоида есть негатив в
Духовном сердце: гнев, уныние, страхи и так далее, он этим поделится с человеком. И
человек будет испытывать негативные эмоции и чувства, но не свои, а его.

Если  энергетическая  несовместимость,  то  человек  будет  чувствовать  упадок
энергии, потому что ему дали энергию, но он её не принял.

(Ирина) Показывает, как она мимо него прошла.
(ЛиШиони) В более сложных случаях эфирная энергия в него войдёт, но, если она с

ним несовместима, то может повредить его эфирные матрицы. Это может привести как к
психическим, так и к физическим заболеваниям.

Максим: Очень интересно.
Ирина: Да, плазмоид должен быть совместим.
 



12:50 Посещение Иисуса Христа на Пикране.
Максим: Вопрос интересный. Посещал ли кто-либо из людей Христа за 2000 лет

на планете Пикран?
Ирина: Только в астральных телах.
Максим: В физических телах никто не посещал?
Ирина: У нас таких сведений нет. Если кто и посещал Христа физически, то это

будет между ними. Он не рассказывает нам обо всех своих контактах. Мы знаем, что в
Астрале посещали.

 
13:24 Вероятность прекращения войн на Земле. О полётах землян за пределы

Солнечной системы.
Максим: Вопрос. Наверное, к ЛиШиони. Что показывает Лента Времени, когда на

Земле прекратятся войны? Когда человек вылетит за пределы Солнечной системы?
Ирина (ЛиШиони): Разные есть вероятности. Она не одна, их много.
Максим: Хотя бы парочку. Самое ближайшее время, когда это возможно, и самое

далёкое время.
Ирина (ЛиШиони):  Когда  прекратятся  войны,  и  земляне  вылетят  за  пределы

Солнечной системы. События на Ленте времени отмечены в разные времена. По самому
вероятному сценарию вначале будет исследование Солнечной системы.

Что вы понимаете под «вылетите за пределы Солнечной системы»? Аппараты уже
вылетели? Или вы имеете в виду людей?

Максим: Людей.
Ирина (ЛиШиони):  По  существующим  вероятностям  Ленты  Времени,  впервые

Солнечную систему люди покинут не раньше, чем через 220–250 лет. Самостоятельно, без
Межзвёздного Союза и Галактической Федерации Света. Не контактёры, а официальные
космонавты, астронавты, которые будут посланы земными научными сообществами.

Максим: Я понял.
Ирина (ЛиШиони): Что касается прекращения войн, здесь несколько вероятностей.

Есть самая лучшая для вас вероятность, что последний крупный военный конфликт будет
в 2033 году, а после него войн уже не будет. Вероятность составляет 17%.

Максим: Я понял. На данный момент времени.
Ирина (ЛиШиони): Да.
 
15:32  Экологическая  катастрофа  в  Чёрном  море  и  помощь  Межзвёздного

Союза.
Максим: Вопрос задаёт Татьяна. Экологическая катастрофа в Чёрном море. Есть

ли  надежда,  что  Межзвёздный  Союз  поможет  в  ликвидации?  Или  они  не  считают
произошедшее серьёзной угрозой цивилизации Земли?

Ирина (ЛиШиони): Это действительно крупная экологическая катастрофа, которая
произошла  из-за  несоблюдения  техники  безопасности  людьми  (показывают,  как  не
соблюдали технику безопасности).

На берегах Чёрного моря и на его дне есть инопланетные базы. Работники этих баз
уже выпустили специальные микроорганизмы, которые будут перерабатывать попавшие в
воду углеводороды в более безопасные соединения. Для этого нужно время.

Ирина: Они в воду выпустили эти микроорганизмы. Я сейчас вижу, что они...
Максим: Помощь уже проводится.
Ирина (ЛиШиони): Да, проводится. Но сейчас ещё такое время, когда температура

воды понижена. Микробы не могут работать в полную силу. Когда потеплеет, они будут
расщеплять эти углеводороды. Будет проводиться мониторинг состояния воды, растений,
животных  и  рыб  в  этом  регионе.  При  необходимости  будут  внесены  корректировки,
связанные с поступлением дополнительных партий микроорганизмов в воду.

По теории Межзвёздного Союза самый эффективный способ очищения  воды от



подобных загрязнений не механический, а микробиологический.
 
17:36 Онлайн–практики, курсы, медитации в Проекте «Кассиопея».
Максим: Дорогие друзья,  хочу напомнить, что у нас с Ириной в прямом эфире

проходят  онлайн-сессии.  Это  медитативные  практики,  внетелесные  путешествия  на
различные планеты,  полёты на корабль Аштара Шерана.  Вы можете присоединяться  к
этим практикам и смотреть. У нас есть свой Геткурс. Далее эти практики можно будет
найти на Геткурсе. Записи всех медитативных практик и астральных путешествий.

Хочу напомнить, что для людей, которые не могут приехать к нам в Воронеж на
обучающую  программу,  есть  онлайн  -  программа,  в  которой  можно  будет  пройти
обучение.  Программа  называется  «По  пути  духовного  роста».  Академия  Ирины
Подзоровой.

Вы можете в интернете посмотреть и пройти это обучение. У нас есть и онлайн-
практики,  и  онлайн-обучение.  Но  онлайн-обучение  никогда  не  заменит  реальное
присутствие на занятии.  У вас есть  возможность  лично пообщаться  с  Ириной,  пройти
различного рода практики и получить личную сессию с Ириной.

 
19:20 Теория о фрагментации Души.
Максим: Вопрос. Есть такая теория, что любая Душа при воплощении на Земле

фрагментируется на части. Можно ли это объяснить?
Ирина: По теории Межзвёздного Союза, Душа, которая воплощается на Земле в

тело человека,  составляет 30% от Духа.  Она воплощается  в одно тело.  Не происходит
разделения или фрагментации этих 30% на несколько тел.

Эта  теория  появилась  в  результате  интерпретации  духовного  опыта  некоторых
людей,  которые чувствовали  части  своей Души в  других  людях.  Этот  духовный опыт
нами понимается как, то (он мне сейчас показывает), что люди, общаясь друг с другом,
обмениваются энергиями. Человек может почувствовать, что часть его энергии в ком-то
другом, как часть Души. При этом не происходит разделения 30%. Это чувство единства с
людьми. Мы так интерпретируем.

Особенно с духовно близкими людьми у вас может возникнуть чувство единства.
Этот феномен похож на феномен близнецовых пламён, о которых вы уже нас спрашивали,
дорогие друзья. Он тоже основан на ощущении духовного родства, духовного единства.
При этом не происходит разделения Души, которая составляет 30% Духа, на две или три.

 
21:28 Возможность выхода из воплощения через убийство другим человеком.
Максим: Читает из чата: «Здравствуйте. Бывает ли так, что Душа воплощается на

Земле  и  её  цель  выйти  из  воплощения  через  убийство?»  Бывает  ли  такое?  Всегда  ли
убийство это нарушение свободы воли или это может быть выбор Души?

Ирина: Убийство имеется в виду другим человеком?
Максим: Да.
Ирина: Нет.  Вид  выхода  из  воплощения  согласовывается  с  Ангелами-

Консультантами.  Если  у  Души  будет  намерение  выйти  из  воплощения  по  какой-то
причине,  например,  через  убийство  другим  человеком,  такой  вид  не  одобрят  Ангелы-
Консультанты. Это будет связано с риском понижения духовного уровня другого Духа.
Ангелы-Консультанты одобряют только то, что является волей Бога. Как Его исполнение,
Его заповедь.

Они всегда одобряют те действия, которые не противоречат заповеди. И не одобрят
выход из воплощения через убийство. Они ему ответят: «Несмотря на цель воплощения,
ты не должен подвергать риску понижение духовного уровня другого Духа».

Убийство  -  это  выбор  человека,  который  его  совершает.  Если  мы  говорим  об
осознанном  убийстве.  Бывает  неосознанное.  Например,  человек  сделал  это  по
неосторожности, по недосмотру. Здесь возможны варианты.



Если  мы говорим об  осознанном  убийстве,  таком как  лишение  жизни  человека
другим  человеком  по  причине  негативных  чувств  и  эмоций  убийцы,  то  здесь  выбор
убийцы.

 
23:58 Выявление причин болезней.
Максим: Аннели  пишет:  «Почему  периодически  болею  и  не  могу  выявить

причин?»
Ирина: Потому что  не  могу  выявить  причину.  А  как  выявлял?  Нужно  больше

данных. Что вы делали для выявления духовных причин? Беседовали ли с Высшим Я? Что
оно говорит по этому поводу?

Сейчас МидгасКаус скажет.
(МидгасКаус) Если у вас есть болезнь, от которой вы не можете долго вылечиться,

поговорите со своим Высшим Я. Вы можете это сделать сами или с помощью проводника,
который поможет правильно сформулировать вопросы и задать их. Не только получить
ответы о причине своей болезни у Высшего Я, но и помочь устранить духовную причину.
Можете  спросить  у  Высшего  Я,  что  необходимо  сделать  для  восстановления  тела  на
физическом уровне после устранения причины на духовном уровне.

 
25:18 Астральные путешествия на другие планеты. Видение в Астрале.
Максим: (читает из чата) «Здравствуйте! По средам пытаюсь узнать о планете и

жителях,  на которую мы летим в астральном путешествии.  Получается только увидеть
Аштара  и  всё.  Разглядываю  картинки,  но  они  мало  информативны.  Где  взять
информацию? И почему я так плохо вижу картинки?»

Ирина: Где взять информацию о чём?
Максим: О планетах. В Альманахе много информации о планетах, о жителях. Для

того  чтобы  понимать,  куда  мы  летим  в  астральных  телах,  можно  будет  почитать
Альманах.

Ирина  (МидгасКаус):  Вы  летаете  на  планеты,  которые  объявляет  Ирина  для
астральных  путешествий  по  средам.  Она  выбирает  планеты,  которые  посещала  и
рассказывала  об  этом в  Проекте  «Кассиопея».  Об этом есть  информация  в  интернете.
Наберите  в  браузере  название  планеты:  «Планета  такая-то».  Вас  перенаправят  на
интернет-страницу,  где об этой планете  написано,  что  рассказывала Ирина.  Например,
набираете в браузере «планета Диснит» и нажимаете «Поиск». Вам будет дана ссылка на
статью о планете Диснит, которая выложена на ресурсах проекта «Кассиопея». Также по
остальным планетам.

Что касается видения в Астрале. Чтобы оно было более чётким, ясным и ярким,
необходимо  сделать  две  вещи.  Первое  –  развивать  образное  мышление.  Образность
мышления позволяет интерпретировать астральные образы через своё восприятие, и они в
сознании проявляются более чётко. Второе – вам необходимо практиковать астральные
путешествия  не  один  раз  в  неделю,  а  два-три  раза  в  неделю.  Вы будете  не  только  с
Ириной,  но и самостоятельно совершать  астральные путешествия.  Астральное видение
развивается  на  практике.  Вам  необходимо  потратить  не  менее  месяца  на  то,  чтобы
научиться ясно видеть в Астрале. И не только видеть, но и запоминать.

Если вы засыпаете, теряете осознанность в астральном путешествии, необходимо
начать  с  ментальных  путешествий,  тогда  вы  будете  мысленно  путешествовать  и
чувствовать  тело.  Потом,  когда  вы будете  хорошо удерживать  сознание,  переходить  к
астральным. Находясь в ментальном путешествии, концентрироваться на его образах. Это
вызовет отделение астрального тела, и вы перестанете ощущать физическое.

Яркость  восприятия  зависит  от  вашего  образного  мышления,  от  количества
жизненной  энергии  в  момент  путешествия.  Возможно,  вы  устаёте  и  не  можете
концентрироваться.  Попробуйте  практики  для  открытия  и  гармонизации  чакр.  Особое
внимание  уделите  открытию и гармонизации  шестого  и  седьмого  энергоцентров.  Есть



такие практики.  Можете набрать  в  интернете  «Практики гармонизации чакр от Ирины
Подзоровой».  Есть  медитация,  практики,  которые  были  переданы  представителями
планеты Эслер, связанные с мантрами, с эфирными маслами и так далее.

 
29:33 Цель создания гибридов на Земле.
Максим: Денис спрашивает:  «Зачем было создавать  землян и других гибридов,

тратить время и силы, когда во Вселенной множество форм жизни?»
Ирина (МидгасКаус): Зачем тратить? Что значит зачем? Я не понял вопроса.
Максим: Зачем нужно было тратить время на создание землян, когда можно было

взять другие формы жизни и расселить на планете?
Ирина  (МидгасКаус):  Для  чего  расселять  на  другие  планеты?  У Межзвёздного

Союза есть свои планеты. Мы не для того создали гибридов, чтобы расселить кого-то на
этой  планете.  Цель  создания  гибридов:  чтобы  Духи,  находящиеся  в  Духовном  мире,
получили опыт воплощения в земных телах на этой планете.

Каждая планета (он говорит) уникальна. Земля тоже уникальная планета. Особенно
изобилием жизни и возможностями, которые она даёт. Вы гибриды. В вас было вложено
генетическое разнообразие. Гены взяты у трёх инопланетных рас и земных приматов для
того, чтобы создать уникальное существо, которое могло бы проходить свой духовный
путь, как это делаем мы сами. Второе: чтобы в Галактике появилась ещё одна разумная
цивилизация,  которая  бы впоследствии могла стать  нашим сотрудником.  Наша цель  –
распространять жизнь и разум во Вселенной.

 
31:22 Причина нападения селбетовцев на землян двенадцать тысяч лет назад.
Максим: Андрей Киняк пишет: «Почему 12 тысяч лет назад объектом нападения

селбетовцев стала Земля? Что в нас такого особенного? Почему они на нас напали?»
Ирина (МидгасКаус): Что значит особенного? Они напали…
(Ирина) Я понимаю, что эти ответы уже были, но прошу ответить ещё раз.
Максим: Да, да, да. Но хочется…
Ирина  (МидгасКаус):  Они  напали,  потому  что  на  Селбете  12  тысяч  лет  назад

пришла к власти группировка, которая считала, что земляне опасны для Галактики из-за
устройства  своего  генетического  аппарата.  Они  считали,  что  генетика  земных  тел
вызывает в землянах агрессию, неприятие, упрямство, сопротивление духовному пути. То
есть психические, психологические состояния, которые мешают Духу идти по духовному
пути.

По этой причине, если землян примут в Межзвёздный Союз, вы, приобретя наши
технологии,  космические  корабли,  вооружение  и  так  далее,  сможете  создать  угрозу
жителям других планет, особенно не входящих в Межзвёздный Союз.

Вам будет доступна для полётов вся часть Галактики, которая доступна нам. На
этом  основании  они  решили  уничтожить  землян,  чтобы  спасти,  в  их  понимании,
Галактику.

 
33:26 Астральные контакты во сне.
Максим: Здравствуйте.  Я  во  снах  вижу  НЛО.  Последний  раз  во  сне  меня

поднимали  на  корабль.  Я  мысленно  просила  вернуть  меня  обратно.  Страха  не  было.
Вернули, но я ничего не запомнила. Подумала во сне, что мне, наверное, стёрли память.
Хочу понять, это сны, воображение, мой разум или правда?

Ирина  (МидгасКаус):  По  тем  признакам,  которые  вы  описываете,  похоже  на
астральный  контакт.  Астральный  контакт  –  это  контакт  в  состоянии  астрального
путешествия.  Сон – это вид астрального путешествия,  когда нет полной осознанности.
Возможно, поэтому вы не сохранили память.

Почему вы видели тарелку, а не просто инопланетян, если это было во сне или в
Астрале. По той причине, что кураторы, которые выходят на контакт в астральном теле,



могут  создавать  образы,  в  том  числе  кораблей,  летающих  тарелок,  чтобы  показать
человеку, что они представители инопланетной цивилизации.

 Чтобы узнать  точно,  кто это и для чего приходил,  вам необходимо вступить  в
контакт со своим Высшим Я и спросить у него, что это была за цивилизация и какая цель
контакта. Обязательно это нужно узнать.

Максим: Понятно. (читает из чата) Говорят, что сон - это астральное путешествие.
Почему, когда я сплю и общаюсь со своим другом во сне, он в это время во сне видит
совсем другое?

Ирина (МидгасКаус): Времена могут быть несинхронизированные, потому что вы
выходите  в  Астрал  в  физическом мире одновременно.  Где  окажутся  ваши астральные
тела, могут быть разные времена. Потому что в астральном мире нет такого времени, как в
материальном, и вы, попадая к нему, можете оказаться в том локальном времени, которое
не совпадает с его.

Вы увидите сон с ним, а он в это время, если отчитывать с материальной точки
зрения,  в  другом  месте.  Там  нужно  синхронизировать  ваши  астральные  тела  и  ваши
времена, чтобы встретились в одном и том же времени, в одном и том же пространстве.

 
35:48 Алёшенька – гибрид инопланетян и земной женщины.
Максим: Здравствуйте!  Хотелось  бы  узнать  подробнее  про  Алёшеньку.  Была

информация  в  передачах,  что  это  рано  родившийся  гибрид.  Но  подробно  ничего  не
объяснили. Почему он оказался на кладбище? Мать хотела его закопать? А когда увидела,
что жив, то бросила его там. Чей-то эксперимент? Кто такой Алёшенька всё-таки? Мы же
вели передачу. По-моему, был такой вопрос.

 Ирина:  Они говорили, что определённой расы. Гибрид Ташига и Диснита.  Это
цивилизация. Да, мне показывали эту планету.

Максим: Как он оказался на Земле? Что он тут делал?
Ирина: Он был гибридом. Его родила землянка. Она контактёр. Дала согласие на

то, чтобы ей в утробу подсадили этого гибрида.
Максим: Я представляю, какого страха она натерпелась, когда родила его.
Ирина: Нужно разговаривать с её кураторами и возможно с Духом Алёшеньки,

который вышел из воплощения.
(МидгасКаус) Вы можете попросить сделать запрос в Межзвёздный Союз, чтобы

пришли  те  кураторы,  которые  делали  этот  эксперимент.  Дух,  который  воплотился.
Провести эфир с ним.

(Ирина) Как тебе такое?
Максим: Эфир с Алёшенькой?
Ирина: С его Духом.
Максим: Интересно.
Ирина: Его  родили  и  он  погиб  в  детском  возрасте.  Лучше,  наверное,  с  теми

кураторами, кто подсадил плод в утробу землянки.
Максим: То  есть  мы  можем  провести  прямой  эфир  с  Духом  умершего

инопланетянина Алёшеньки и кураторов, которые его создали?
Ирина: Да.
Максим: Очень интересный момент. Мы обязательно сделаем это.
Ирина  (МидгасКаус):  А  также  необходимо  будет  сделать  запрос  о  том,  где

находится  женщина  контактёр,  которая  родила  Алёшеньку.  Если  она  вышла  из
воплощения и согласна к вам прийти, вы можете с ней поговорить.

 
38:26 Защита от негатива и порчи.
Максим: (читает  чат)  Здравствуйте.  У  меня  такой  вопрос.  Среди  людей

существуют негативные качества, такие как зависть, жадность, гордыня, тщеславие. Люди
желают другому плохого, наводят порчу и сглаз. Существует ли надёжная защита от таких



негативных влияний?
Ирина: Да,  существует.  Самая  лучшая  надёжная  защита  –  это  ваш  Свет

безусловной Любви, прощения, принятия и доверия Богу.
Максим: Как у других цивилизаций обстоят дела с этим?
Ирина: С чем?
Максим: Есть ли на Бурхаде такие же завистники, которые могут навести порчу,

сглаз?  На  Бурхаде  множество  жителей.  Все  находятся  на  разных  уровнях  духовного
развития,  как  и на Земле.  На Земле считают,  если мы живём на других  планетах,  вне
Земли, то у нас все высокодуховные.

Ирина (МидгасКаус):  Не совсем так. Как вы знаете,  в Межзвёздном Союзе есть
планеты преступников. Если есть планеты преступников, значит, есть и те, кто преступает
закон. На планетах преступников процент меньше, чем на Земле в тюрьмах. Тем не менее
есть гуманоиды, в том числе и на Бурхаде. Но они не занимаются наведением порчи и
сглаза, потому что у бурхадцев другое понимание. Это, во-первых. Во-вторых, ноосфера
планеты Бурхад наполнена вибрациями высоковибрационных плазмоидных цивилизаций.
А  для  того,  чтобы  наводить  порчу  и  сглаз,  нужен  контакт  с  низковибрационными
плазмоидными цивилизациями, которые будут помогать пробивать эфирную защиту поля
человека.

У каждого  человека  есть  биополе,  то  есть  его  эфирная оболочка.  Биополем мы
называем  часть  ауры,  в  которую  включены  10  эфирных  энергий  человека.  Одна  из
эфирных энергий называется торсионной. Она составляет защитную оболочку вокруг всей
ауры человека, которая называется защитной скорлупой. Это оболочка четвёртого уровня
плотности. Для того чтобы внедрить в ауру человека негативную магическую программу,
разрушающую его: порчу, сглаз, проклятие, приворот, отворот и так далее, нужно сначала
нарушить  эту  оболочку,  потому что  она  защищает  человека  от  несанкционированного
энергетического вмешательства.

Для того чтобы её пробить, нужен удар.
(Ирина) показывает такой, как...
(МидгасКаус) Эфирная структура, похожая на оружие, которое пробивает.
(Ирина) Как копьё (он показывает).
(МидгасКаус)  Она  может  создаваться  магом,  но  чаще  всего  в  этом  участвуют

негативные  плазмоидные  цивилизации,  которые  большие  специалисты  по  эфирным
энергиям, чем люди, так как у них больше знаний. Так как они живут в эфирных мирах.

Но  пробить  оболочку  мало.  Нужно  внутрь  ауры  поместить  разрушающую
программу.  Это  как  в  компьютер  помещается  вирус.  Для  этого  нужно  создать  такую
программу,  которая  будет  совместима  с  астрально-ментальными телами  человека.  Для
этого нужно знать, есть ли у него блоки, за что его можно зацепить. Программа порчи или
проклятия негативная. Чтобы она осталась в ауре, прилепилась к ней, нужно совпадение
по  вибрациям.  Если  она  не  совпадает,  будет  отторгнута  человеком,  вернётся  обратно
тому, кто его послал.

 Поэтому на бурхадцев, эслеровцев и шиморцев, на представителей Межзвёздного
Союза очень сложно наводить порчу, сглазы, так как с детства нас учат, как удерживаться
в  высоких  вибрациях,  как  отслеживать  негативные  эмоции  и  диагностировать  себя
энергетически. Поэтому программа не подействует.

Против бурхадца, шиморца или эслеровца самое эффективное оружие физическое,
не энергетическое. У вас на Земле, мы знаем, есть различные магические школы и маги-
одиночки,  которые  занимаются  чёрной  магией,  наведением  различных  негативных
установок  на  человека  с  помощью  магии,  гипноза,  психотропного  воздействия  на
расстоянии. Мы это знаем.

 
44:11 Духовная ответственность контактёра за передачу информации.
Максим: Какую  духовную  ответственность  несёт  контактёр  за  переданную



информацию?
Ирина (МидгасКаус):  Контактёр  несёт  ответственность  на  основании  договора,

контракта  с  теми,  с  кем он контактирует.  Обычно  контракт  человека  и  его  кураторов
состоит в том, что человек даёт обещание передавать без искажений то, что он слышит
внутри  себя.  Если  он  будет  искажать  информацию,  это  вызывает  кармическую
ответственность  как  ложь.  Она  вызывает  кармическую  ответственность,  и  он  будет
привлекать в своё поле людей и обстоятельства, которые могут ему лгать, обманывать.

(Ирина)  Это  карма  лжи  (показывает).  Знаешь,  что  такое  карма  лжи?  Когда  ты
обманываешь, то притягиваешь людей, которые обманывают тебя. Раз ты обманул, будь
готов к тому, что обманут тебя в чём-то важном для тебя.

(МидгасКаус) Это не месть Вселенной. Это Закон Кармы для того, чтобы человек
почувствовал на себе, каково быть жертвой обмана, и осознал, в чём его негатив. Когда
человек лжёт осознанно, это не только к контактёру относится, он преследует цель. В этот
момент ему может казаться, что ничего страшного нет. Когда солгут ему в том, что для
него важно, он будет другого мнения.

Так проходит духовное воспитание человека.
 
46:16 От чего зависит продолжительность жизни землян.
Максим: Человек может жить до 280 лет. Об этом рассказали наши межзвёздные

друзья, и подтверждает наш генотип. Когда он идёт на воплощение, то примерный срок
жизни обсуждается с Ангелами.

Ирина: Да.
Максим: Почему есть возможность жить 280 лет,  а мы живём 80-100 лет.  Этот

срок жизни обсуждается с Ангелами?
Ирина (МидгасКаус):  Да.  Срок  обсуждается  с  Ангелами.  Он  должен  быть

согласован  с  планом  воплощения  других  Духов.  Потому  что  на  каждое  воплощение
выделяются определённые ресурсы.

Более  того,  каждый день  воплощения  обосновывается  тем,  какие  задачи  нужно
решить: личные, родовые и общественные в этот день. Воплощения не для развлечения.
Они для решения своих задач. Никто не останется в воплощении, если нет задач.

Что касается 280 лет, говорится о генетическом потенциале, который есть в вашей
ДНК о продолжении жизни тела. Если будет согласие Ангелов-Консультантов, Высшего
Я, Бога, который даёт энергию на продолжение жизни, если будет жизненная задача. Если
Душа, находящаяся в теле, будет должным образом заботиться о теле, не будет допускать
духовных и физических причин заболеваний, которые могут сократить жизнь, даже если
срок воплощения был задуман большой.

Вы назначили себе 80 лет. Представьте, что вы в Духовном мире назначили выйти
из воплощения в 80 лет. У вас есть план. Например, в каждый год сделать что-то. Вы
воплощаетесь  с  этим  планом.  Но,  если  вы  будете  с  телом  обращаться  так,  что  оно
поломается, то вы будете жить в сломанном теле, так как земная медицина не всё может
починить.

Если вы его поломаете,  что оно не сможет удерживать Душу,  то вы выйдете из
воплощения раньше срока. Если вы спросите Ангелов-консультантов, по какой причине
не дожили до конца воплощения и не успели выполнить свои задачи, они вам покажут
причину, по которой ваше тело не смогло жить дальше. Будет ответ, что вы сами привели
тело в это состояние. Поэтому оно не смогло продолжить жизнедеятельность, хотя в нём
было заложено 80 лет. В нём была заложена жизненная энергия на 80 лет.

 
49:56 ЛиШиони о новой инопланетной базе в Чёрном море.
Максим: Люди просят галактическую новость.
ЛиШиони,  что  нового  и  интересного  ты  узнал  на  планете  Шимор  в  последнее

время?



Ирина (ЛиШиони): Она связана с Землёй. Вы нас спрашивали об экологической
катастрофе в Чёрном море. Была открыта совместная база планет Шимор и Тихт на дне
Чёрного моря.

(Ирина) Он показывает, что это недалеко от места катастрофы, в море.
Ирина (ЛиШиони):  Для  того  чтобы  максимально  очистить  воду  от  попавших

вредных веществ  и  восстановить  жизнедеятельность  живых организмов,  была открыта
новая база. Вход на дне.

Максим: Она была закрытой базой и её открыли? Или новую создали?
Ирина (ЛиШиони): Новую создали.
Максим: Как быстро можно создать базу?
Ирина (ЛиШиони): За двое-трое суток. Небольшую базу. Большую можно создать

за несколько месяцев.
Небольшая  база  была  открыта.  На  ней  находится  всего  лишь  три  небольших

космических корабля.
 
51:40 Неоткрытая планета Солнечной системы.
Максим: Здравствуйте. Существуют ли в Солнечной системе планеты, которые мы

ещё не открыли?
Ирина (МидгасКаус): Да, есть одна планета.
Максим: Что за планета?
Ирина: (он мне показывает) у нас нет названия.
Ирина (МидгасКаус): Для вас она очень далеко и находится вне плоскости земной

эклиптики. Она вращается вокруг Солнца. Не по пути Солнца и планет, не по двенадцати
созвездиям, по которым проходит путь остальных планет, исходя из земного восприятия.

В  данный  момент  планета  находится  в  Южном  полушарии  Земли  в  созвездии
Скульптора.

(Ирина)  Он  показывает  звёздочку.  Нужно  смотреть  на  карте.  У  неё  тёмная
поверхность,  она  слабо  отражает  солнечные  лучи.  Слабо  светится  и  находится  на
большом расстоянии от Солнца, что её очень трудно заметить.

(МидгасКаус)  По нашим данным,  её  можно заметить  только  из  космоса,  чтобы
атмосферные флуктуации не мешали наблюдать небо.

 
53:13 Количество вселенных.
Максим: Вселенная  одна  или  есть  ещё  вселенные?  Есть  ли  другие  боги,

создающие другие вселенные?
Ирина (МидгасКаус): Есть Вселенная и Антивселенная, как мы уже знаем.
 Вторая  Вселенная  —  это  копия  нашей  Вселенной.  Она  состоит  из  материи

антивещества. В атомах этого антивещества энергии расположены по-другому.
Что  касается  других  вселенных,  мы  называем  их  параллельными  мирами.  Это

плазмоидные цивилизации. Это отдельные вселенные на более тонком уровне.
Есть  ли  боги,  которые  создают  вселенные?  Плазмоид  из  энергии  Бога  создаёт

вселенные. Для вас это уровень Бога. Но он разумный Дух, как и вы. Вы, возможно, тоже
воплощались в тонкие тела высоких уровней плотности,  которые собирают первичную
божественную  энергию,  идущую  из  Духовного  мира  в  более  структурные  и  плотные
формы.  Впоследствии  они  уплотняются  ещё  больше  и  превращаются  в  физический
объект.

 
54:47 Неандертальцы и кроманьонцы.
Максим: Древние  люди,  которых  наши  учёные  называют  неандертальцами  и

кроманьонцами, были воплощёнными разумными Духами?
Ирина (МидгасКаус): Да. Вашей расе 3 миллиона лет.
Максим: Они разумные воплощённые Духи?



Ирина (МидгасКаус):  Да, если мы говорим про неандертальцев и кроманьонцев.
Это древние люди. Мы их называем разными племенами людей.

 
55:13 Расположение Духовного мира по отношению к Земле.
Максим: Как далеко от Земли находится Духовный мир?
Ирина: (смеётся)
Максим: Такой вопрос.
Ирина (МидгасКаус):  Он  пронизывает  наш  физический  мир.  Духовный  мир

находится на другом уровне духовной вибрации, которую вы не видите. Можно спросить:
«Как далеко от вас находится радиоволна Первого канала?» Недалеко, она рядом с вами,
но вы её без антенны не уловите.

Максим: Также и здесь.
Ирина: Только антенна другая нужна - духовная (смеётся).
Максим: Духовный канал - духовная антенна?
Ирина (МидгасКаус): Духовная антенна есть у каждого. Она выходит из макушки

и  называется  духовный  канал.  Он  не  только  связывает  Душу  с  Высшим  Я,  с  его
невоплощённой  частью,  но  и  служит  инструментом  для  общения.  Для  восприятия
Духовного  мира,  для  общения  через  астральный  мир  с  гуманоидами,  плазмоидами  и
невоплощёнными Духами.

 
56:20 Для чего стирается память о прошлых воплощениях?
Максим: Для чего стирается память о прошлых жизнях при рождении?
 Ирина (МидгасКаус):  Чтобы эта  память не  влияла на  формирование характера

новой личности. Чтобы личность приспособилась к жизни в другом мире.
 
56:37 О сроках экономической стабилизации в России.
Максим: Можно ли посмотреть на Ленте времени, когда начнётся экономическая

стабилизация в России?
Ирина (МидгасКаус):  Что  понимаем под  этим вопросом?  Что  нестабильно,  что

требуется стабилизировать? (смеётся) Экономическая. Почему вы считаете, что сейчас нет
стабилизации?

Максим: Человек считает.
Ирина (МидгасКаус):  Смотреть  экономическую?  Может  быть,  он  имел  в  виду

(ЛиШиони подсказывает), что наблюдает экономический рост?
Максим: Да.
Ирина (ЛиШиони):  Под  экономическим  ростом  в  России,  вы,  скорее  всего,

понимаете выравнивание граждан России по экономическому признаку? Чтобы не было
сильных перепадов между богатыми и бедными, и росло экономическое благополучие,
которое выражается в том, что будет уменьшена инфляция, и все будут иметь достойную
заработную плату и социальные пособия. Сейчас правильно пониманию?

Максим: Да.
Ирина: Посмотрим, когда это возможно?
Ирина (ЛиШиони):  По  Ленте  времени  мы  просматривали  эгрегор  России,

российского государства.  По Ленте времени,  как только ваша страна заключит мирное
соглашение  с  западными  государствами  и  будет  тратить  ресурсы  на  экономическое
благополучие и процветание государства, у вас сразу всё пойдёт в рост.

 
58:24 Самолечение больных органов через разговор. Медитации на Геткурсе.
Максим: Можно ли разговаривать со своими больными органами, чтобы помочь

им выздороветь? Как лучше это делать?
Ирина (МидгасКаус): Да, можно. У нас есть практика. Мы передавали Ирине для

её учеников. Она называется «Беседа с внутренними органами».



Есть практика самодиагностики, когда человек задаёт вопросы своим внутренним
органам при неблагополучии в них. По какой причине это произошло.

У каждого органа есть эфирная матрица. В ней записаны причины и болезни, в том
числе духовные. Они записаны в энергетической форме. Очень похожи на форму Хроник
Акаши, о которых вы уже знаете.

Ирина: Есть медитация у нас на Геткурсе, которую я проводила. Она называется
«Беседа с внутренними органами и наполнение их Светом Божественной Любви».

В нашем Духе есть  Свет Божественной Любви. Мы из него рождены. В любом
Духе  он  есть.  В  специальной  медитации  мы  мысленно  представляем  все  органы,
обращаемся  к  ним  и  наполняем  их  Светом  Божественной  Любви.  Он  является
универсальной жизненной исцеляющей силой для всех клеток человеческого организма.

Можете  пройти  эту  медитацию.  Она  на  Геткурсе.  Можете  её  проходить
неоднократно. По желанию можете проходить раз в неделю.

Максим: У  нас  на  Геткурсе  огромное  количество  разных  медитаций,
направленных  на  улучшение  состояния,  на  общение  с  Высшим  Я,  с  органами,  на
гармонизацию.

Ирина: Родовой эгрегор.
Максим: Родовой эгрегор, финансовый эгрегор. Большое количество медитаций,

которые Ирина вела в прямых эфирах.
Ирина: Исполнение желаний.
Максим: Да. Дальше.
 
1:00:36 Способы направления жизненной силы на выполнение работы.
Максим: Здравствуйте.  Как направить жизненную  силу на выполнение работы?

Например, на написание курсовой?
Ирина:  Очень  актуальный  вопрос  вы  задали.  Благодарим.  Действительно,  есть

такая проблема. Есть жизненная сила, но нет понимания, как её направить на выполнение
конкретной цели.

Ирина (МидгасКаус):  Для  этого  есть  несколько  методик.  Вначале  мысленно
настройтесь.  Сделайте  ментальную  работу.  Мысленно  представьте  тот  результат,
которого  вы  хотите  достичь,  например,  написать  курсовую.  Для  чего  вам  нужна
конкретная  цель?  Скажите,  что  вы  делаете  выбор  направить  жизненную  силу  на
выполнение  этой  цели.  Вам  нужно  мысленно  представить  себя  в  будущем  с  готовой
курсовой в руках и направить в этот образ энергию. Вы почувствуете обратный приток
энергии, который даст вам желание и силы её писать. Как медитация.

Цель должна быть для вас важной.
(Ирина) Актуальной, как мы говорим.
 
1:02:09 Неопознанные летательные аппараты и порталы.
Максим: Здравствуйте,  Ирина. По всему миру наблюдается большое количество

летательных аппаратов,  которые могут  быть порталами в другие тонкие миры. Как вы
считаете?

Ирина (МидгасКаус): Летательный аппарат и портал — это разные вещи. Порталы
создаются в эфирном поле Земли. Туда  можно попасть  через  Астрал.  Астрал является
связующим  звеном  между  эфирными  мирами  и  физическим  миром.  Что  касается
летательных  аппаратов,  мы под  этим понимаем  только  физические  аппараты.  Есть  ли
эфирные летательные аппараты? Можно создать эфирный, астральный летающий корабль,
но это будет только образ. Летательные аппараты - физические объекты. Всё остальное -
мыслеобразы, мыслеформы.

Я тоже могу создать (он мне говорит) образ тарелки. Что эта комната превращается
в тарелку.  И если вы видите Астрал,  вы,  оказавшись  в созданном мной пространстве,
увидите себя в тарелке. Я это могу, это несложно. Этому нас учат с детства. Но это не



будет физическим кораблём. Это будет моя проекция.
 
1:03:30 Самая древняя национальность на Земле.
Максим: Скажите,  пожалуйста,  какая  национальность  людей  самая  древняя  и

многочисленная на планете Земля?
Ирина (МидгасКаус):  У  нас  есть  данные  о  расах.  Не  о  тех  национальностях,

которые сформировались позднее создания рас. Создание четырёх основных рас людей
было 12 000 лет назад. После войны они были созданы. Необходимо было создать разные
национальности  и  языки  для  того,  чтобы  вы  могли  создавать  на  их  основе  разные
государства.  В  поиске  контактов  и  взаимодействия  друг  с  другом,  смогли  выработать
миролюбие и устранить ксенофобию. Это было этапом подготовки к массовому контакту
с Межзвёздным Союзом и вступлению в его ряды.

В  Межзвёздном  Союзе  много  разных  рас.  Не  только  антропоморфных,  но  и
рептилоидных, инсектоидных, птицеподобных, кошкоподобных. У нас множество разных
типов тел. Поэтому было решено создать не один тип тела на Земле, как было до войны, а
несколько разных, различающихся строением и цветом кожи. Что касается более поздних
национальностей,  у  вас  их  сотни.  Какая  из  них  самая  древняя?  Все  они  одинаково
древние.  Если  посмотрим,  каждая  национальность  произошла  от  какой-то  другой.  По
генетике в каждом человеке есть весь генотип его предков, начиная от мамы и папы и
заканчивая первыми людьми.

Поэтому  нельзя  сказать,  что  какая-то  национальность  древнее  другой,  так  как
возраст  всей  расы  одинаков.  Вы  произошли  один  от  другого.  Это  не  древность,  это
ответвление от единого древа.

 
1:06:08 Самые сильные энергоцентры Земли.
Максим: (читает из чата) Где находятся самые сильные энергоцентры в России?
Ирина (МидгасКаус):  Если  смотреть  по  мощности  портала,  то  озеро  Байкал  и

остров Ольхон. Есть центр на Алтае.
(Ирина) Гора Белуха (показывает на карте).
Максим: Я понял.
 
1:06:37 Возможность колонизации Венеры и Марса людьми.
Максим: (читает из чата) Люди смогут колонизировать Марс и Венеру в будущем?
Ирина (МидгасКаус): Мы думаем, смогут. Есть такие вероятности, что в течение

последующих 80–100 лет будут  открыты колонии,  земные поселения под куполами на
Марсе и Луне. На тех небесных телах, на которых условия больше всего способствуют
открытию баз.

Мы,  как  представители  Межзвёздного  Союза,  будем  только  приветствовать
исследования  землянами  космоса.  Только  если  оно  не  будет  связано  с  военным
присутствием,  оружием на Луне  или на  Марсе.  Если земляне,  находясь  там,  не  будут
пытаться проникнуть в наши базы.

 
1:07:39 Причины частых вспышек на Солнце.
Максим: (читает  из  чата)  Что  сейчас  происходит  на  Солнце?  Почему  столько

вспышек?
Ирина (МидгасКаус): Идёт квантовый переход Земли и всей Солнечной системы.

Каждая  вспышка  на  Солнце  —  это  излучение  тонкоматериальных  солнечных
цивилизаций,  которые  содержат  в  себе  энергию,  предназначенную  для  всех  планет
Солнечной системы, в том числе для Земли. Для того чтобы активизировать квантовый
переход.

Квантовый переход планет начинается с  центра их звёздной системы. У вас это
Солнце.  Солнце  посылает  в  космос  серию  высоковибрационных  энергетических  волн.



Состояния,  которые  порождают  в  планетах  Солнечной  системы  ответные  возмущения
магнитного поля. Они помогают повысить вибрации квантов на планете.

 
1:08:55 Особенности потребления пищи землянами. Наслаждение от пищи.
Максим: (читает  из  чата)  Вопрос.  Почему  кураторы  нашей  планеты  и

галактическое сообщество не рассказывают, что каждого человека заражают паразитом,
который заставляет есть много ненужной пищи, снижая продолжительность жизни с 1000
до 70 лет?

Ирина: Нет такой информации. Что значит «заражают паразитами»? Кто?
Максим: Не знаю. Кто-то думает, что нас каким-то паразитом заражают.
Ирина (МидгасКаус): Что значит ненужной пищи? Объясните, пожалуйста. У вас

(он отвечает), судя по нашим исследованиям, очень развито производство и потребление
разных  пищевых  продуктов.  На  этом  основаны  производственные  мощности  вашей
цивилизации.  У  вас  есть  множество  заводов,  ферм,  участков  земли,  которые  заняты
выращиванием пищи. Множество заводов заняты её переработкой. Множество частных и
государственных фирм занято в сфере пищевой промышленности.

Вы уделяете большое внимание пище. У вас много разнообразной пищи. Многие
гуманоидные цивилизации не знают такого разнообразия. У них более скудный рацион.

Почему  вы,  земляне,  так  часто  на  этом  зацикливаетесь?  Мы  понимаем,  у  вас
инстинкт  самосохранения  очень  тесно  связан  с  инстинктом  наслаждения.  Поэтому вы
очень  легко  превращаете  пищу  из  необходимых  веществ  для  жизни  тела,  в  источник
удовольствия.  Вы  ею  наслаждаетесь.  Вы  так  устроены.  Это  ваше  тело,  это  ваши
потребности. Необходимо адресовать вопрос Богу, по какой причине Он создал закон для
земных плазмоидов, чтобы они собрали ваше тело таким образом.

Наслаждение от пищи свойственно многим расам,  но у вас оно повышенное по
сравнению с другими. По нашим исследованиям, из-за генов приматов, не инопланетных
цивилизаций.  Если вы посмотрите на животных отряда приматов,  ваших обезьяны, вы
увидите, что они лакомки ещё те.

Максим: Я понял.
Ирина (МидгасКаус): Выбирают, что повкуснее.
 
1:12:03 Возможность физического контакта с рептилоидами в 2025 году.
Максим: (читает  из  чата)  Не  думают  ли  в  ГФС  и  Межзвёздном  Союзе,  что

рептилоиды первыми высадятся на Землю и войдут в физический контакт? Ведь 2025 год
— год зелёного змея, змея-искусителя.

Ирина: Он  улыбается  и  говорит:  «Ничего.  2024  год  был  годом  Дракона,  тоже
рептилоида. Но никто не высадился». (смеётся)

 У нас 2024 год был годом рептилоидов, и текущий год рептилоидов. Почему они
выйдут на физический контакт первые по причине года? Мы не можем связать эти две
идеи. Как они связываются?

 
1:12:44 Причины замены натуральной пищи на Земле на искусственную.
Максим: Дорогие друзья, время уже истекло, поэтому последний вопрос. Я жду в

чат  «Вопрос-ответ».  Зачем  на  Земле  всё  чаще  заменяют  натуральную  еду  на
искусственную?

Ирина (МидгасКаус): Ответ простой. Чем больше населения будет на Земле, тем
больше  потребуется  пищи.  Искусственные,  химические  добавки  позволяют  удешевить
производство пищи и сделать объём больше, чем натуральной. Поэтому чем больше будет
людей на Земле, тем больше будет искусственных добавок. Одно с другим связано.

 
1:13:31 Исследования физических причин заболеваний гуманоидов.
Максим: Так. Просят галактическую новость, не связанную с Землёй. Любую.



Ирина: Интересный  вопрос.  Назовите,  пожалуйста,  галактическую  новость,  не
связанную с Землёй. МидгасКаус говорит.

(МидгасКаус) Планета Эслер. Представители учёных планеты Эслер заняли первое
место  в  Межзвёздном  Союзе  по  исследованиям  физических  причин  заболеваний
гуманоидов, исходя из цифр, формул и закона нумерологии.

Они с помощью нумерологии рассчитывают причины заболеваний разных органов.
У них есть формулы для разных гуманоидов.

Максим: Для нас будет такая формула?
Ирина (МидгасКаус): Нужно обращаться в институт нумерологии, чтобы они для

землян,  исходя  из  эфирных  матриц  органов,  подобрали  цифры  для  каждого  органа  и
включили в наши цифровые формулы ваши данные.  Тогда можно будет  высчитывать,
какая  цифровая  вибрация  какому  органу  соответствует,  и  цифровые  вибрации  каких,
например,  лекарственных трав и препаратов  могут  эту болезнь  исключить  из эфирной
матрицы вашего тела.

 
1:15:25 Планета Фаэтон.
Максим: Последний вопрос от Дениса. Существовала ли планета Фаэтон?
Ирина (МидгасКаус): Да.
Максим: Во время войны её разбомбили?
Ирина (МидгасКаус): Да. Описание в книге. Пожалуйста, читайте мой «Дневник

контактёра».
Максим: В «Дневнике контактёра» есть.
Ирина: Есть книга. Мы её авторы, Ирина Подзорова и Максим Русан. Вы можете

её найти в магазинах, в интернете приобрести.
Она называется «Дневник контактёра».
Максим: Да.
 
1:16:03 Как получить ответы на вопросы через Духовный мир.
Максим: (читает из чата) Можно ли получить все ответы на вопросы в Духовном

мире?
Ирина: Конечно,  можно.  Особенно  если  контактировать  с  Богом,  с  Отцом

Небесным. Контакт с Богом возможен только через ваше Высшее Я. Поэтому, установив
контакт с Высшим Я, вы установите контакт с Богом и узнаете ответы на все вопросы.

 
1:16:23 Альманах внеземных цивилизаций.
Максим: Всё. Спасибо всем огромное, ребята. Ещё раз хочу напомнить, что у нас

скоро  выйдет  замечательный  «Альманах  внеземных  цивилизаций».  У  нас  выездное
мероприятие  в  Нижнем  Новгороде  в  конце  этого  месяца.  Можете  записываться  и
приезжать  на  мероприятие.  Там  вы  можете  получить  информацию,  пройти  первую
ступень контактёрства. Ребята, всем пока! До новых встреч! Звоните, пишите.

Ирина: Пока.
 

Транскрибатор – Елена Еланцева.
Корректор – Наталья Лялина

(проводник к Высшему Я, регрессолог по методу Долорес Кэннон,
 Ошо-терапевт медитации «Припоминая забытый язык разговора с Телом-Умом»).

 
 
 
 


